

ANDREZÉ

Un périple de 340 km pour les papys cyclotouristes

C.O. 7/06/2019



Les dix papys ont effectué 340 km pour la douzième fois consécutive.

Pour la douzième fois consécutive (et une nouvelle performance), les cyclotouristes de la section loisir de La Roue libre andrezéenne compétition (RLAC) ont participé à une grande sortie, soit un périple de trois jours, où ils ont pédalé pendant 340 km.

Après la traditionnelle photo au départ et quelques supporters, dont le président Patrice Guédon, lundi 27 mai, c'est l'heure de la première étape : Andrezé, Aigrefeuille, Sainte-Pazanne, Chauve, Saint-Michel-Chef-Chef, Préfailles. 128 km avec vent contraire et pluie les deux premières heures.

Mardi 28 mai, 2^e étape : sortie détente pour le groupe, 68 km, de Pornic à La Bernerie. Beau temps mais vent très fort. Mercredi 29 mai, 3^e

étape : Préfailles, Bouaye, Saint-Agnant-de-Grand Lieu, Le Bignon, Gétigné, Saint-Crespin-sur-Moine, soit 143 km.

Dix papys cyclistes ont effectué la totalité du parcours, soit 340 km : Bernard Lusseau, Bernard Pouvreau, Jean-Louis Potel, Jojo Guibert, Franck Rousseau, Gilles Pineau et les nouveaux, Denis Guinhut, Jacques Lambert et Jean-Paul Delahaie.

L'encadrement était assuré par François Boumard, 75 ans. Yannick Jouin a simplement effectué la sortie détente de 68 km. Maxime Biotteau, coureur, est venu à leur rencontre et a roulé 150 km.

L'excellente ambiance règne au sein du groupe. Les engagements sont déjà pris pour 2020.